
2023年新闻宣传报道工作总结双拥工作
方案 电力企业新闻宣传报道工作总

结(大全5篇)
为有力保证事情或工作开展的水平质量，预先制定方案是必
不可少的，方案是有很强可操作性的书面计划。方案的制定
需要考虑各种因素，包括资源的利用、时间的安排以及风险
的评估等，以确保问题能够得到有效解决。以下是小编给大
家介绍的方案范文的相关内容，希望对大家有所帮助。

新闻宣传报道工作总结双拥工作方案 电力企业新闻
宣传报道工作总结篇一

首先是领导重视，布置到位。在去年关于宣传报道工作的政
工例会后，我分场对此项工作极为重视，再总结去年宣传报
道工作的同时，从每个班组中选拔一名有写作基础又热爱宣
传报道工作的职工，重新调整组成分场宣传报导通讯网络，
把该项工作纳入议事日程，制定计划，完善制度，改进方法，
多次召开有关通讯报道的专题会议，研究探讨如何提高分场
的宣传报道工作。其次是制度到位，促进宣传报道工作走向
制度化、经常化。为推进宣传报道工作全面深入发展，我分
场还把建立健全这项工作的制度作为重要工作来抓，促进了
宣传报道工作向前发展。

在前几年工作的基础上，我们制定下发了《燃料分场关于加
强宣传报道工作的实施意见》，就如何促进宣传报道工作制
度化、经常化提出了具体要求，制度的落实使这项工作变过
去的“上级怎么布置就怎么做”为现在的“按照制度主动
做”，从而使全分场宣传报道工作出现了生机勃勃的新局面。
再次是措施到位，有力地保证了宣传报道工作的有效落实。



一年来，分场深入研究宣传工作的新思路、新举措。制订了
争创先进的工作方案，并根据标准进行了量化，提出具体要
求，各宣传员认真履行职责，充分发挥优势和部门特点，积
极投入到这项工作中去。四是考核到位。为在宣传报道工作
中有较大突破，我分场加大了此项工作的考核力度，严格执
行所制订的考核制度，对在外刊发稿件的通讯员及时给予奖
励，激发他们写稿、投稿的积极性，同时对完不成任务、稿
件质量不好、支差应付的班组和个人进行了处罚。通过有效
的管理使来自生产一线，富有浓厚的生活气息，更贴近职工
生活、工作、学习，能够激起职工的共鸣的稿件不断增多。
今年8月29日我分场安全生产十周年，为此我们开展了丰富多
彩的安全生产系列活动，如安全征文、技术培训、防洪演习
等，系列活动的开展为各班组通讯员提供了广阔的写作空间。

今年夏季天气多变，上煤时间大大增强，职工因连续超负荷
工作，不管是生理上，还是心理上都经受着考验。此时，我
分场充分发挥宣传阵地的作用，大量运用了宣传板报、网页、
通讯等多种媒体，对在各岗位涌现出来的战高温、迎酷暑的
典型事迹进行了宣传报导，极大地鼓舞了职工的士气，使他
们始终保持了旺盛的斗志，为我厂上半年提前完成发电任务
做出了积极的贡献，这也是宣传到位的具体体现。最后是培
养到位，注重通讯员队伍的培训工作。为此，我分场采取了
一系列行之有效的措施，来提高通讯宣传员的写作能力。如：
购买了大量有关写作方面的书籍，订阅了相关的报刊杂志，
为通讯员提供多种写作上的方便等等。这些措施促进了宣传
报道工作的进一步成熟，取得了良好的效果。

今年4月中旬我分场还召开了一季度宣传报道专题工作会议，
各专业主任、及各班组班长、通讯员参加了会议。会上对一
季度以来各班组的宣传报道工作做了总结，对完成任务较好
的班组和个人给予了奖励，并按照《燃料分场宣传报道管理
制度》对没完成任务的班组进行了处罚。变以往的年终一次
性考核为年终目标管理与平常管理相结合，将任务层层分解
到每个专业、每个班组、每个通讯员，实行一月一统计，一



季一通报，加强了对日常工作的督察。实行了激励机制，制
定了具体、可操作性强的奖罚措施。这次的奖罚完全执照制
度严格执行，是新举措在燃料分场的直接体现。这次会议为
促进燃料分场的宣传报道工作奠定了基础。

虽然我们在宣传报道工作中做了一些工作，取得了一定的成
绩，但不可否认的是，我们的`工作还存在着一些亟待解决的
问题。比如：作为一个近500人的大分场，我们的稿件数量和
质量还有待于进一步提高，对外宣传报道的广度、力度、深
度还需不断加强。宣传写作队伍还不够成熟，人员素质不能
适应形势的发展，写作技巧、写作能力还要进一步提高。针
对存在的问题，我分场下一步的工作重点主要是要进一步加
强管理，加大考核，优化通讯员的外部环境，提高职工写稿
投稿的积极性。另外，我分场准备和一些新闻单位结合起来，
再办一期宣传员培训班，让各班组的班长、通讯员等都要加
强学习，全面提高宣传队伍的素质和写作能力。与此同时，
借鉴兄弟部门的先进经验，积极努力推进宣传报道工作的健
康有序发展。在此，也建议上级部门能够继续支持我们的工
作，给我们提供一个更好的发展空间。为广大通讯员办几期
学习班，及充实宣传报道书籍、器材等，提高宣传队伍的基
本素质和写作能力，为我厂宣传报道工作再上新台阶铺路搭
桥。

成绩属于过去，燃料分场要进一步构建宣传报道工作体系，
扩大工作覆盖面，巩固和拓展宣传工作的渠道和纽带，发挥
载体作用，提高工作水平，与时俱进，努力开创宣传报道工
作新局面。

新闻宣传报道工作总结双拥工作方案 电力企业新闻
宣传报道工作总结篇二

本站发布新闻宣传报道工作总结，更多新闻宣传报道工作总



结相关信息请访问本站工作总结频道。

尊敬的各位领导，各位同仁：

首先非常感谢市委政法委领导提供这次机会，让我们在这里
相互交流、相互学习。下面，我将我县今年政法宣传工作中
取得的主要成绩及采取的主要做法向在座各位领导与同仁作
一简要汇报，不足之处敬请各位给予批评指正。政法宣传工
作，是为整个政法工作提供智力支持、决策依据和舆论保障
的一项重要工作。政法宣传工作搞得好不好，在很大程度上
影响政法工作的整体水平。我县历来对政法宣传工作高度重
视，注重运用宣传手段积极推动政法工作开展。随着三项重
点工作深入推进，今年我县又进一步加强了政法宣传工作力
度，年初，县委政法委、县三项重点工作领导小组相继印发了
《关于开展三项重点工作宣传月活动的实施方案》、《关于
进一步加强信息报送工作的通知》等一系列文件，进一步加
强了对政法宣传工作的领导和管理，采取多项措施，狠抓落
实，取得了显著成效。

据统计，今年1-8月，我县政法系统共发表各类稿件953篇，
其中765篇稿件被《人民法院报》、《河南日报》、《河南法
制报》以及河南电视台等国家和省级媒体采用;被《商丘日
报》、《京九晚报》、《商丘平安网》等市级媒体采用188篇。
较好地宣传和报道了我县在政法工作上取得的主要成绩，树
立了政法机关和政法干警良好的社会形象。

回顾今年的政法宣传工作，我们采取的做法主要有以下几点：

一是明确目标任务，加强组织领导。年初，结合全年政法工
作要点，出台了《关于进一步加强信息上报工作的通知》，
进一步明确了重点宣传内容，并要求各乡镇及县直各政法单
位结合各自职能和工作实际制定了新闻宣传报道工作方案。
明确了主抓领导和专职信息员。县委政法委明确了一名副书
记专门负责全县政法系统新闻宣传报道工作，同时明确了专



职信息工作人员，负责对全县政法信息的收集整理、编发及
上报。

二是实行目标责任制。年初，县委政法委把新闻宣传报道工
作纳入各乡镇和县直各政法单位的年终综合目标考核。在目
标考核责任书中规定了各乡镇及有关单位年度、季度上报、
发表稿件数量及刊物级别，并将其作为年终评先重要指标。

三是建立奖励机制。县直各政法单位均建立了新闻宣传报道
奖励机制，对在、省级、市级等重要新闻媒体发稿的作者给
予适当的物质奖励，充分调动了广大干警参与新闻宣传报道
工作的积极性，实现了全员参与新闻宣传报道的`大好局面。

四是把好新闻宣传审核关。在加强新闻宣传工作的同时，我
们还进一步完善了新闻信息上报发布的程序，加强了对外发
新闻信息的审核。要求各乡镇、县直各政法单位对外发布的
所有信息必须经过本单位主抓领导的审核，重大信息必须报
县委政法委审核，从而确保了信息真实可靠，有效避免了虚
假信息的出现或泄密现象的发生。

一是队伍虽然已经建立，但整体素质不高。虽然各单位均成
立了相应机构，落实了专干，但大多数专干文字功底不够硬，
热情不够高。更有大部分专干不善于发现和挖掘新闻点，上
稿率低和新闻资源浪费的矛盾比较突出。

二是专干不“专”。个别单位虽对宣传工作有计划、有目标、
明确了专职人员，但实际工作中专职人员还兼任着其他工作，
不能做到集中精力搞宣传。

三是宣传稿件呈现出小、散、杂、乱的态势。从稿件内容和
篇幅看，小篇幅的动态报道多，综合性、全局性的大篇幅报
道相对较少，体现不出特色与亮点。

一是要确保新闻宣传专职人员的“专”。人员力量不足是当



前制约政法宣传工作最突出的问题。要解决这个问题，最有
效的办法就是把政治素质高、法律业务熟、文字表达能力强，
适合从事新闻宣传工作的人员选拔到新闻宣传岗位上来，并
保证专人专用，确保其有充裕的时间和精力投入到新闻宣传
工作中去。

二是要进一步加强对现有新闻宣传专职人员的教育培训力度。
通过聘请有关专家举办培训班、专题讲座等形式，着力提高
专职新闻宣传人员的四种能力，即分析判断能力，文字表达
能力、对素材的深挖掘能力、对现代化办公设备的驾驭能力，
确保新闻宣传稿件质量，努力提高政法宣传工作的效率。

三是积极整合力量、延伸触角。经常保持与报刊、杂志、电
视台等新闻媒体以及党委、政府综合研究部门的联系，使他
们对政法工作的开展情况能够得到及时的了解，吸引他们对
政法工作的关注，借助他们的力量进一步增强政法宣传工作
力度。

四是注意挖掘工作中能够体现我们本地特色与特点的新亮点，
面向具有较大影响力的主流新闻媒体，集中精锐力量，多写、
多投综合性、全局性的大篇幅稿件。

以上是我对我县当前政法宣传工作的粗浅认识，虽然泛泛而
谈，但都是我的切身感受，都是肺腑之言。在这里，我要再
次感谢政法委为我们提供了一个很好的沟通交流平台，今后，
我将以此为契机，以更加高昂的工作热情、更加扎实的工作
作风投入到政法宣传工作中去。同时也诚挚的希望今天参会
的各位领导和同仁对我们的工作多指导，多提宝贵意见，相
互交流、相互学习，共同为本单位本系统乃至全县的政法宣
传工作做出我们新的更大的贡献!

我的发言完了，谢谢大家!

1.2019年新闻宣传报道工作总结



2.新闻宣传报道工作总结范文2019

3.新闻宣传报道工作总结ppt

4.2020新闻宣传报道工作总结

5.新闻专业实习工作总结

6.新闻系实习工作总结

新闻宣传报道工作总结双拥工作方案 电力企业新闻
宣传报道工作总结篇三

充实的工作生活一不留神就过去了，回顾这段时间以来的工
作，收获颇丰，让我们对过去的工作做个梳理，再写一份工
作总结。在写之前，可以先参考范文，以下是小编收集整理
的2020新闻宣传报道工作总结，仅供参考，大家一起来看看
吧。

尊敬的各位领导，各位同仁：

首先非常感谢市委政法委领导提供这次机会，让我们在这里
相互交流、相互学习。下面，我将我县今年政法宣传工作中
取得的主要成绩及采取的主要做法向在座各位领导与同仁作
一简要汇报，不足之处敬请各位给予批评指正。政法宣传工
作，是为整个政法工作提供智力支持、决策依据和舆论保障
的一项重要工作。政法宣传工作搞得好不好，在很大程度上
影响政法工作的整体水平。我县历来对政法宣传工作高度重
视，注重运用宣传手段积极推动政法工作开展。随着三项重
点工作深入推进，今年我县又进一步加强了政法宣传工作力
度，年初，县委政法委、县三项重点工作领导小组相继印发了
《关于开展三项重点工作宣传月活动的实施方案》、《关于



进一步加强信息报送工作的通知》等一系列文件，进一步加
强了对政法宣传工作的领导和管理，采取多项措施，狠抓落
实，取得了显著成效。

据统计，今年1—8月，我县政法系统共发表各类稿件953篇，
其中765篇稿件被《人民法院报》、《河南日报》、《河南法
制报》以及河南电视台等国家和省级媒体采用；被《商丘日
报》、《京九晚报》、《商丘平安网》等市级媒体采用188篇。
较好地宣传和报道了我县在政法工作上取得的主要成绩，树
立了政法机关和政法干警良好的社会形象。

回顾今年的政法宣传工作，我们采取的做法主要有以下几点：

一是明确目标任务，加强组织领导。年初，结合全年政法工
作要点，出台了《关于进一步加强信息上报工作的通知》，
进一步明确了重点宣传内容，并要求各乡镇及县直各政法单
位结合各自职能和工作实际制定了新闻宣传报道工作方案。
明确了主抓领导和专职信息员。县委政法委明确了一名副书
记专门负责全县政法系统新闻宣传报道工作，同时明确了专
职信息工作人员，负责对全县政法信息的收集整理、编发及
上报。

二是实行目标责任制。年初，县委政法委把新闻宣传报道工
作纳入各乡镇和县直各政法单位的年终综合目标考核。在目
标考核责任书中规定了各乡镇及有关单位年度、季度上报、
发表稿件数量及刊物级别，并将其作为年终评先重要指标。

三是建立奖励机制。县直各政法单位均建立了新闻宣传报道
奖励机制，对在、省级、市级等重要新闻媒体发稿的作者给
予适当的物质奖励，充分调动了广大干警参与新闻宣传报道
工作的积极性，实现了全员参与新闻宣传报道的大好局面。

四是把好新闻宣传审核关。在加强新闻宣传工作的同时，我
们还进一步完善了新闻信息上报发布的程序，加强了对外发



新闻信息的审核。要求各乡镇、县直各政法单位对外发布的
所有信息必须经过本单位主抓领导的审核，重大信息必须报
县委政法委审核，从而确保了信息真实可靠，有效避免了虚
假信息的出现或泄密现象的发生。

一是队伍虽然已经建立，但整体素质不高。虽然各单位均成
立了相应机构，落实了专干，但大多数专干文字功底不够硬，
热情不够高。更有大部分专干不善于发现和挖掘新闻点，上
稿率低和新闻资源浪费的矛盾比较突出。

二是专干不“专”。个别单位虽对宣传工作有计划、有目标、
明确了专职人员，但实际工作中专职人员还兼任着其他工作，
不能做到集中精力搞宣传。

三是宣传稿件呈现出小、散、杂、乱的态势。从稿件内容和
篇幅看，小篇幅的动态报道多，综合性、全局性的`大篇幅报
道相对较少，体现不出特色与亮点。

一是要确保新闻宣传专职人员的“专”。人员力量不足是当
前制约政法宣传工作最突出的问题。要解决这个问题，最有
效的办法就是把政治素质高、法律业务熟、文字表达能力强，
适合从事新闻宣传工作的人员选拔到新闻宣传岗位上来，并
保证专人专用，确保其有充裕的时间和精力投入到新闻宣传
工作中去。

二是要进一步加强对现有新闻宣传专职人员的教育培训力度。
通过聘请有关专家举办培训班、专题讲座等形式，着力提高
专职新闻宣传人员的四种能力，即分析判断能力，文字表达
能力、对素材的深挖掘能力、对现代化办公设备的驾驭能力，
确保新闻宣传稿件质量，努力提高政法宣传工作的效率。

三是积极整合力量、延伸触角。经常保持与报刊、杂志、电
视台等新闻媒体以及党委、政府综合研究部门的联系，使他
们对政法工作的开展情况能够得到及时的了解，吸引他们对



政法工作的关注，借助他们的力量进一步增强政法宣传传工
作力度。

四是注意挖掘工作中能够体现我们本地特色与特点的新亮点，
面向具有较大影响力的主流新闻媒体，集中精锐力量，多写、
多投综合性、全局性的大篇幅稿件。

以上是我对我县当前政法宣传工作的粗浅认识，虽然泛泛而
谈，但都是我的切身感受，都是肺腑之言。在这里，我要再
次感谢政法委为我们提供了一个很好的沟通交流平台，今后，
我将以此为契机，以更加高昂的工作热情、更加扎实的工作
作风投入到政法宣传工作中去。同时也诚挚的希望今天参会
的各位领导和同仁对我们的工作多指导，多提宝贵意见，相
互交流、相互学习，共同为本单位本系统乃至全县的政法宣
传工作做出我们新的更大的贡献！

我的发言完了，谢谢大家！

1.新闻宣传报道工作总结

2.新闻宣传报道工作总结范文2019

3.新闻宣传报道工作总结ppt

4.2019年新闻宣传报道工作总结

5.新闻专业实习工作总结

6.新闻系实习工作总结

新闻宣传报道工作总结双拥工作方案 电力企业新闻



宣传报道工作总结篇四

尊敬的各位领导，各位同仁

首先非常感谢市委政法委领导提供这次机会，让我们在这里
相互交流、相互学习。下面，我将我县今年政法宣传工作中
取得的主要成绩及采取的主要做法向在座各位领导与同仁作
一简要汇报，不足之处敬请各位给予批评指正。 政法宣传工
作，是为整个政法工作提供智力支持、决策依据和舆论保障
的一项重要工作。政法宣传工作搞得好不好，在很大程度上
影响政法工作的整体水平。我县历来对政法宣传工作高度重
视，注重运用宣传手段积极推动政法工作开展。随着三项重
点工作深入推进，今年我县又进一步加强了政法宣传工作力
度，年初，县委政法委、县三项重点工作领导小组相继印发了
《关于开展三项重点工作宣传月活动的实施方案》、《关于
进一步加强信息报送工作的通知》等一系列文件，进一步加
强了对政法宣传工作的领导和管理，采取多项措施，狠抓落
实，取得了显著成效。

据统计，今年1-8月，我县政法系统共发表各类稿件953篇，
其中765篇稿件被《人民法院报》、《河南日报》、《河南法
制报》以及河南电视台等国家和省级媒体采用;被《商丘日
报》、《京九晚报》、《商丘平安网》等市级媒体采用188篇。
较好地宣传和报道了我县在政法工作上取得的主要成绩，树
立了政法机关和政法干警良好的社会形象。

回顾今年的政法宣传工作，我们采取的做法主要有以下几点

一是明确目标任务，加强组织领导。年初，结合全年政法工
作要点，出台了《关于进一步加强信息上报工作的通知》，
进一步明确了重点宣传内容，并要求各乡镇及县直各政法单
位结合各自职能和工作实际制定了新闻宣传报道工作方案。
明确了主抓领导和专职信息员。县委政法委明确了一名副书



记专门负责全县政法系统新闻宣传报道工作，同时明确了专
职信息工作人员，负责对全县政法信息的收集整理、编发及
上报。

二是实行目标责任制。年初，县委政法委把新闻宣传报道工
作纳入各乡镇和县直各政法单位的年终综合目标考核。在目
标考核责任书中规定了各乡镇及有关单位年度、季度上报、
发表稿件数量及刊物级别，并将其作为年终评先重要指标。

三是建立奖励机制。县直各政法单位均建立了新闻宣传报道
奖励机制，对在国家级、省级、市级等重要新闻媒体发稿的
作者给予适当的物质奖励，充分调动了广大干警参与新闻宣
传报道工作的积极性，实现了全员参与新闻宣传报道的大好
局面。

四是把好新闻宣传审核关。在加强新闻宣传工作的同时，我
们还进一步完善了新闻信息上报发布的程序，加强了对外发
新闻信息的审核。要求各乡镇、县直各政法单位对外发布的
所有信息必须经过本单位主抓领导的`审核，重大信息必须报
县委政法委审核，从而确保了信息真实可靠，有效避免了虚
假信息的出现或泄密现象的发生。

一是队伍虽然已经建立，但整体素质不高。虽然各单位均成
立了相应机构，落实了专干，但大多数专干文字功底不够硬，
热情不够高。更有大部分专干不善于发现和挖掘新闻点，上
稿率低和新闻资源浪费的矛盾比较突出。

二是专干不“专”。个别单位虽对宣传工作有计划、有目标、
明确了专职人员，但实际工作中专职人员还兼任着其他工作，
不能做到集中精力搞宣传。

三是宣传稿件呈现出小、散、杂、乱的态势。从稿件内容和
篇幅看，小篇幅的动态报道多，综合性、全局性的大篇幅报
道相对较少，体现不出特色与亮点。



一是要确保新闻宣传专职人员的“专”。人员力量不足是当
前制约政法宣传工作最突出的问题。要解决这个问题，最有
效的办法就是把政治素质高、法律业务熟、文字表达能力强，
适合从事新闻宣传工作的人员选拔到新闻宣传岗位上来，并
保证专人专用，确保其有充裕的时间和精力投入到新闻宣传
工作中去。

二是要进一步加强对现有新闻宣传专职人员的教育培训力度。
通过聘请有关专家举办培训班、专题讲座等形式，着力提高
专职新闻宣传人员的四种能力，即分析判断能力，文字表达
能力、对素材的深挖掘能力、对现代化办公设备的驾驭能力，
确保新闻宣传稿件质量，努力提高政法宣传工作的效率。

三是积极整合力量、延伸触角。经常保持与报刊、杂志、电
视台等新闻媒体以及党委、政府综合研究部门的联系，使他
们对政法工作的开展情况能够得到及时的了解，吸引他们对
政法工作的关注，借助他们的力量进一步增强政法宣传工作
力度。

四是注意挖掘工作中能够体现我们本地特色与特点的新亮点，
面向具有较大影响力的主流新闻媒体，集中精锐力量，多写、
多投综合性、全局性的大篇幅稿件。

以上是我对我县当前政法宣传工作的粗浅认识，虽然泛泛而
谈，但都是我的切身感受，都是肺腑之言。在这里，我要再
次感谢政法委为我们提供了一个很好的沟通交流平台，今后，
我将以此为契机，以更加高昂的工作热情、更加扎实的工作
作风投入到政法宣传工作中去。同时也诚挚的希望今天参会
的各位领导和同仁对我们的工作多指导，多提宝贵意见，相
互交流、相互学习，共同为本单位本系统乃至全县的政法宣
传工作做出我们新的更大的贡献!

我的发言完了，谢谢大家!



1.新闻宣传报道工作总结

2.关于新闻宣传报道工作总结

3.新闻宣传报道优秀工作总结范文

4.新闻宣传报道工作总结精选

5.电力企业新闻宣传报道工作总结

7.强化宣传报道工作总结

8.对外宣传报道工作总结

新闻宣传报道工作总结双拥工作方案 电力企业新闻
宣传报道工作总结篇五

本站发布新闻宣传报道工作总结范文2019，更多新闻宣传报
道工作总结范文2019相关信息请访问本站工作总结频道。

以下是本站为大家整理的关于新闻宣传报道工作总结范
文2019的文章，希望大家能够喜欢！

尊敬的各位领导，各位同仁：

首先非常感谢市委政法委领导提供这次机会，让我们在这里
相互交流、相互学习。下面，我将我县今年政法宣传工作中
取得的主要成绩及采取的主要做法向在座各位领导与同仁作
一简要汇报，不足之处敬请各位给予批评指正。政法宣传工
作，是为整个政法工作提供智力支持、决策依据和舆论保障
的一项重要工作。政法宣传工作搞得好不好，在很大程度上
影响政法工作的整体水平。我县历来对政法宣传工作高度重



视，注重运用宣传手段积极推动政法工作开展。随着三项重
点工作深入推进，今年我县又进一步加强了政法宣传工作力
度，年初，县委政法委、县三项重点工作领导小组相继印发了
《关于开展三项重点工作宣传月活动的实施方案》、《关于
进一步加强信息报送工作的通知》等一系列文件，进一步加
强了对政法宣传工作的领导和管理，采取多项措施，狠抓落
实，取得了显著成效。

据统计，今年1-8月，我县政法系统共发表各类稿件953篇，
其中765篇稿件被《人民法院报》、《河南日报》、《河南法
制报》以及河南电视台等国家和省级媒体采用;被《商丘日
报》、《京九晚报》、《商丘平安网》等市级媒体采用188篇。
较好地宣传和报道了我县在政法工作上取得的主要成绩，树
立了政法机关和政法干警良好的社会形象。

回顾今年的政法宣传工作，我们采取的'做法主要有以下几点：

一是明确目标任务，加强组织领导。年初，结合全年政法工
作要点，出台了《关于进一步加强信息上报工作的通知》，
进一步明确了重点宣传内容，并要求各乡镇及县直各政法单
位结合各自职能和工作实际制定了新闻宣传报道工作方案。
明确了主抓领导和专职信息员。县委政法委明确了一名副书
记专门负责全县政法系统新闻宣传报道工作，同时明确了专
职信息工作人员，负责对全县政法信息的收集整理、编发及
上报。

二是实行目标责任制。年初，县委政法委把新闻宣传报道工
作纳入各乡镇和县直各政法单位的年终综合目标考核。在目
标考核责任书中规定了各乡镇及有关单位年度、季度上报、
发表稿件数量及刊物级别，并将其作为年终评先重要指标。

三是建立奖励机制。县直各政法单位均建立了新闻宣传报道
奖励机制，对在、省级、市级等重要新闻媒体发稿的作者给
予适当的物质奖励，充分调动了广大干警参与新闻宣传报道



工作的积极性，实现了全员参与新闻宣传报道的大好局面。

四是把好新闻宣传审核关。在加强新闻宣传工作的同时，我
们还进一步完善了新闻信息上报发布的程序，加强了对外发
新闻信息的审核。要求各乡镇、县直各政法单位对外发布的
所有信息必须经过本单位主抓领导的审核，重大信息必须报
县委政法委审核，从而确保了信息真实可靠，有效避免了虚
假信息的出现或泄密现象的发生。

一是队伍虽然已经建立，但整体素质不高。虽然各单位均成
立了相应机构，落实了专干，但大多数专干文字功底不够硬，
热情不够高。更有大部分专干不善于发现和挖掘新闻点，上
稿率低和新闻资源浪费的矛盾比较突出。

二是专干不“专”。个别单位虽对宣传工作有计划、有目标、
明确了专职人员，但实际工作中专职人员还兼任着其他工作，
不能做到集中精力搞宣传。

三是宣传稿件呈现出小、散、杂、乱的态势。从稿件内容和
篇幅看，小篇幅的动态报道多，综合性、全局性的大篇幅报
道相对较少，体现不出特色与亮点。

一是要确保新闻宣传专职人员的“专”。人员力量不足是当
前制约政法宣传工作最突出的问题。要解决这个问题，最有
效的办法就是把政治素质高、法律业务熟、文字表达能力强，
适合从事新闻宣传工作的人员选拔到新闻宣传岗位上来，并
保证专人专用，确保其有充裕的时间和精力投入到新闻宣传
工作中去。

二是要进一步加强对现有新闻宣传专职人员的教育培训力度。
通过聘请有关专家举办培训班、专题讲座等形式，着力提高
专职新闻宣传人员的四种能力，即分析判断能力，文字表达
能力、对素材的深挖掘能力、对现代化办公设备的驾驭能力，
确保新闻宣传稿件质量，努力提高政法宣传工作的效率。



三是积极整合力量、延伸触角。经常保持与报刊、杂志、电
视台等新闻媒体以及党委、政府综合研究部门的联系，使他
们对政法工作的开展情况能够得到及时的了解，吸引他们对
政法工作的关注，借助他们的力量进一步增强政法宣传工作
力度。

四是注意挖掘工作中能够体现我们本地特色与特点的新亮点，
面向具有较大影响力的主流新闻媒体，集中精锐力量，多写、
多投综合性、全局性的大篇幅稿件。

以上是我对我县当前政法宣传工作的粗浅认识，虽然泛泛而
谈，但都是我的切身感受，都是肺腑之言。在这里，我要再
次感谢政法委为我们提供了一个很好的沟通交流平台，今后，
我将以此为契机，以更加高昂的工作热情、更加扎实的工作
作风投入到政法宣传工作中去。同时也诚挚的希望今天参会
的各位领导和同仁对我们的工作多指导，多提宝贵意见，相
互交流、相互学习，共同为本单位本系统乃至全县的政法宣
传工作做出我们新的更大的贡献!

我的发言完了，谢谢大家!

1.2019年新闻宣传报道工作总结

2.新闻宣传报道工作总结

3.新闻宣传报道工作总结ppt

4.2020新闻宣传报道工作总结

5.2019年新闻编辑转正总结范文

6.2019年新闻编辑转正总结

7.2019网络新闻编辑实习总结



8.2019年新闻专业实习生个人总结范文


